



Schützenverein Baccum-Münnigbüren, Heinrich-Weltring-Str. 12, 49811 Lingen

**An alle**

**Mitglieder des Schützenvereins Baccum-Münnigbüren**

**1. Vorsitzender:**

Franz-Josef Schoo  
Heinrich-Weltring-Str. 12  
49811 Lingen-Baccum

**1. Schriftführer:**

Wilfried Meemann  
Zum Lau 1  
49811 Lingen-Baccum

**Internet:**

[www.schuetzenverein-baccum-muennigbueren.de](http://www.schuetzenverein-baccum-muennigbueren.de)

**Datum**

10.05.2021

Liebe Mitglieder,

wir haben den Monat Mai des Jahres 2021 und stehen kurz vor Pfingsten. Eigentlich ständen wir jetzt in der heißen Vorbereitungsphase vor dem Schützenfest – vor dem eigentlich geplanten nachzuholenden Jubelschützenfest. Eigentlich hätten wir in diesen Tagen das Festprogramm verteilt. Eigentlich wären die Empfangsbögen aufgestellt und geschmückt worden.

Eigentlich .... – schade, dass alles anders gekommen ist. Leider muss unser großes Fest auch dieses Jahr ausfallen. Unser amtierendes Königspaar Wilfried und Andrea Wemker werden uns aber auch in das Jahr 2022 führen. Vielen Dank hierfür! Wir denken, dass dann wieder kräftig gefeiert werden kann. Wir haben allerdings vom Vorstand entschieden, dass wir in 2022 das Jubelfest nicht nachfeiern werden. Die Überlegungen gehen dahin, in 2025 oder 2030 mit den Nachbarvereinen ein großes Fest zu feiern.

Als Erinnerung an das Jubiläumsjahr 2020 möchten wir Euch mit diesem Brief unsere Plakette überreichen, die wir für unser Jubelfest für Euch haben anfertigen lassen. Die Plakette wird gut an die Schützenjacke oder am Schützenhut anzuheften sein.

Das soll aber für dieses Jahr als kleine Aufmerksamkeit zum Termin des eigentlichen Schützenfestes nicht alles sein. Wir werden Euch am Pflingstamsamstag ab 14:00 Uhr mit einem interessanten Präsent überraschen. Jedem von Euch wird dieses Präsent vor die Haustür gestellt. Also seid am besten am Nachmittag des Pflingstamsamstages zu Hause!

Wir hoffen, in der zweiten Jahreshälfte die längst überfällige Mitgliederversammlung durchführen zu können. Hierüber werden wir rechtzeitig informieren. Bleibt bis dahin gesund und lasst Euch impfen!

Mit Schützengruß

Der Vorstand